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 第 26回 石井則男さん（64 期） 

 

◆関東同窓会ホームページを作成 

関東同窓会とのかかわりは会社の先輩である宮島光男さん（55期）が 1999年 7月、

丸山瑛一執行部の幹事長に就任した時に副幹事長の末席に座りました。丸山さんが

「インターネットなどによるコミュニケーションを強化したい」と就任挨拶をされ、

幸いパソコン（PC）には慣れていたので早速、ゆびとまプロジェクトが提供していた

「この指とまれ！」を利用し、8 月末に関東同窓会ホームページ（HP）を作成しまし

た。85期以降の方々が近況を知らせる投稿が多く驚きました。 

2002年 10月 1 日、港区西麻布に同窓会の事務所が開設されました。馬場武彦さん

（54 期）の事務所の一画をお借りしたものですが、拠点が出来たことにより PC を購

入しインターネット回線を接続しました。電話回線を利用した ADSL 方式で現在の光

回線とは格段に遅い回線です。プロバイダーは月額費用とサーバー利用容量から KDDI

の DION と契約、HP とメールアドレスは 8 文字の制限があり、uedakant としました。

HP形式は左側にメニューを置き、中央に各種情報を掲載、11月 18日にオープンしま

した。年 2回発行の会報では伝えきれない新鮮な情報を都度掲載し、不定期に事務所

に通い更新しました。素人が作った割にはよくできたと思います。 

事務所に通ううちに「会報うえだ」が創刊号から保管されていることに気付き、デ

ータ化を思いつきました。この部分は別に記載します。 

会報を HP に掲載するにあたり、当時のインターネットはダイアルアップの方もお

り、全ページ一括と各ページ毎にリンクを張り低速の環境でも見られるようにしまし

た。 

会報のデータ化が進むにつれ DION のサーバーでは容量が不足し、09年 7 月からさ

くらインターネットのレンタルサーバーと契約しました。今度は余裕があり 58 期、

64期、65期の HPをサーバーにアップし、12年 5月まで続きました。 

11年 7月の総会で副幹事長を退任、12年間一人で HPの作成をしてきましたが、引

き続き滝澤進会長（61 期）の下で笠井徳爾さん（61 期）らと IT（HP）を担当しまし

た。担当者会議で①中央にトピックスを設ける②ブログを作りたい－などの要望があ

りました。 

さくらインターネットにはブログ機能もあり 12 年 1 月 17 日に開設、主に白井 透

さん（60期）が発信している情報は「会員の意見交換の広場」に自動的に反映される

ようにしました。2月には中央にトピックス欄を設け、ほぼ現在の HPの形ができまし

た。（下記資料はトピックス欄をつける前、11年 4月ごろの HP、たまたま保存してい

ました）。 

4 月からデータをさくらに完全移行し DION を解約後、5 月に担当を原田義則さん

（65期）に引き継ぎました。 

（以上） 



 

 


